

## 祇園小学校第6学年 学年だより冬休み号



# 2025年に突入です!小学校最後の冬休み!

2024年も残りわずかとなりました。子どもたちにとって小学校最後の冬休みが始まります。厳しい寒さも本格的になり、インフルエンザやコロナウィルスなどで体調を崩しやすい時期が続きますが、有意義な時間を過ごし、充実した冬休みにしていただければと思います。学校でも、休業前の事前指導を行いましたが、子どもたちが事件・事故に巻き込まれることのないよう、ご家庭でも過ごし方について話し合ってください。冬休み明け元気な顔で登校してくることを期待しています。

保護者の皆様にはよりよい教育活動のため、これまで様々な面でのご理解・ご協力いただき、ありが とうございました。2025年もどうぞよろしくお願いいたします。

#### ≪必ずやること≫

冬休みの課題

□ 冬休みドリル(答え合わせ&直し)

口一行日記

(口 図工版画 ※終わっていない人)

□給食かるた

口元気いっぱいカード

□家読

≪できたらやること≫

- 白主学習
- 書きぞめ

(申し込んだ人 出品料50円を添えて)

• 読書

・なわとび

※1月15日に「学力テスト(国・算・理)」があります。小学校最後の学力テストです。 しっかりと復習し、自分の満足できる結果となるようがんばりましょう!

## 1月8日(水)の持ち物

- 口学習した物 口防災頭きん 口上ばき
- □水曜日の時間割 □筆箱 □体操着
- 口ぞうきん2枚 口図書の本
- □給食・エプロンセット(1組 班・2組 班)

※以下のものは、持ちきれない場合には 次の日以降でも大丈夫です。

- 口道具箱 口体育館シューズ
- 口なわとび(名前と長さ調整)

### 中学進学に向けて

2025年は、子どもたちにとって人生の大きな「節目」の年です。「中学校進学」という、人生の新たなステージに挑みます。大人のわたしたちから見れば、人生の中の1つの変化に過ぎないかもしれません。しかし、子どもたちにとっては「期待」もあるでしょうが、「不安」の方が大きいと思います。子どもたちが中学校生活に明るい展望をもって進学できるような「カ」や「心構え」を身に付けることができるよう卒業まで支援していきたいと思います。

冬季休業中に、児童の事件・事故等、緊急の連絡がありましたら、学校に連絡をお願いします。なお、12月29日(日)~1月5日(日)は、年末年始のため学校業務休止となりますので、下野市教育委員会(32-8918)へ連絡をお願いいたします。